

Ressort: Technik

Schnelles Internet: Telekom will mit Wettbewerbern zusammenarbeiten

Berlin, 15.01.2017, 19:10 Uhr

GDN - Statt Deutschland weitgehend alleine mit schnellem Internet zu versorgen, will die Telekom nun auch mit Wettbewerbern zusammenarbeiten: "Aus meiner Sicht ist die neue Kooperationsbereitschaft durchaus ein Paradigmenwechsel", sagte der neue Telekom-Vorstandsbeauftragte für Breitbandkooperation, Johannes Pruchnow, dem "Handelsblatt" (Montagsausgabe). Bis Februar 2016 war Pruchnow Chef des Glasfaseranbieters Versatel.

Seine Ernennung sei für einige Wettbewerber "ein überraschendes Signal" gewesen. Jahrelang vertrat die Konzernspitze den Standpunkt, die Telekom würde es allein schaffen, 80 Prozent des Landes bis Ende 2018 mit schnellem Internet zu versorgen. Bisher nutzte der Konzern beim technischen Aufrüsten nahezu ausschließlich sein eigenes Netz.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-83888/schnelles-internet-telekom-will-mit-wettbewerbern-zusammenarbeiten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com